

Bofrost-Zeitparadoxon

2018-10-28 16:34 (Kommentare: 0)

Heute ist eine Kontrolle der Systeme in der Firma notwendig, da es ja eine Zeitumstellung gab. Und da kenne ich doch direkt einen 100km Umweg zur Firma. Denn heute ist es kalt aber trocken und noch nicht einmal Laub liegt auf der Straße. Das ruft geradezu nach der vierten Abschlusstour dieses Jahres ...

Heute ist der Lieblingstag der AfD, denn endlich - ja, endlich - wird die Zeit zurückgedreht. Gott-sei-dank nur um eine Stunde und nicht um Jahrzehnte.

Doch auch das kann schon zu Problemen führen. Denn eine Stunde vorstellen ist für Computer eher weniger ein Problem, eine Stunde zurück kann zu Problemen führen, denn es gibt eine Zeit zweimal. Was ja eigentlich nicht möglich ist.

Also ab zur Firma und kontrollieren, bevor morgen früh das Chaos ausbricht.

Und da kenne ich doch einen hervorragenden Umweg zur Firma, denn es ist kalt aber sonnig und trocken und der Wind hat die auf der Straße verbliebenden Blätter hinweg gefegt ...

Eine 200-300km lange Tour an Richtung Mitteldeutschland an den Rhein wird es jedoch trotzdem nicht. Das wäre dann auf die Dauer doch zu kalt am heutigen Tag. Also was Kurzes durch die Heimat. Also plane ich die Tour so, dass ich eine Teilstrecke für eine Radtour im kommenden Jahr schon einmal vorab mit dem Motorrad abfahre um die Route ggf. zu ändern. Doch schon zwei Dörfer weiter wird mein Vorhaben gestoppt: Vollsperrung wegen Baustelle.

Nun gut, macht nichts, da ich als ortskundiger einfach eine Schleife drum herumfahre und einfach zwei Ortschaften weiter wieder auf den ursprünglichen ... Vollsperrung. Wegen Baustelle!

Aber muss man den "Planern" ja lassen: es gibt ja doch einige Gründe, die für die Eröffnung einer Baustelle mit Vollsperrung so kurz vor dem Winter sprechen. Da wäre zum Beispiel der Vorteil, dass die frisch vor dem Winter fertig gewordene Straße nicht direkt im ersten Winter kaputt gehen kann, wenn man gar nicht erst fertig wird.

Als zweiten Vorteil kann man sehen, dass eine Strecke mit Vollsperrung im Winter ja auch nicht geräumt werden muss. Also hat man Arbeit gespart. Und der Betreiber der Baustelle spart sich auch teuren Lagerplatz um die ganzen Schilder und Maschinen zu lagern: einfach auf der Baustelle stehen lassen ... und berechnen. Doch, doch. Kurz vor Winter noch Baustellen eröffnen ist echt klug.

Also verkürze ich die Tour und fahre auf direktem Umweg nach Hause. Denn der Himmel bewölkt sich, es wird kälter und dank der AfD - Verzeihung: Zeitrückstellung - auch früher dunkel.

Bilder der Tour (4. Abschlusstour)







Kommentare

Einen Kommentar schreiben

